

Pronóstico : Clima



emol.social
Ingresar | Registrarse

Santiago: Lunes 04 de agosto del 2025 | Actualizado 13:09

e Noticias Economía Deportes Espectáculos Tendencias Autos Servicios

Chile | **Mundo** | Tecnología | Educación | Documentos | Multimedia | Juegos | Elecciones 2025 | Pasatiempos |

Cuprum bfp
Una compañía Principal

Confianza, respaldo y trayectoria.

La ventaja de **elegir Cuprum**

EMOLTV Streaming y entrevistas: La programación de este lunes 4 de agosto

Embajada investiga golpiza mortal a ecuatoriano en España

La víctima falleció tras recibir una brutal paliza en la localidad de Cornellá de Llobregat.

14 de Julio de 2010 | 15:29 | EFE

MADRID.- La embajada de Ecuador en España está recabando "la más amplia información posible" de las autoridades españolas en relación con la muerte, el pasado sábado, de un ciudadano ecuatoriano de 34 años a causa, presuntamente, de una agresión a golpes.

De acuerdo con los primeros datos obtenidos, la víctima -identificada como Carlos Gustavo Bueno, casado y padre de cuatro hijos- falleció horas después de recibir una brutal paliza en la localidad de Cornellá de Llobregat, en la provincia de Barcelona.

El lunes, la policía autonómica catalana (Mossos d'Esquadra) detuvieron a tres personas en relación con lo sucedido.

Los detenidos, todos ellos españoles e identificados como Juan José M.C., de 34 años; Jorge M.H., de 36, y Juan G.P., de 41, fueron acusados de un delito de homicidio, aunque el juez dispuso ayer su libertad provisional con la única imputación de un delito de lesiones.

Tendrán la obligación de presentarse en el juzgado los días 1 y 15 de cada mes. En coordinación con el Consulado General en Barcelona y la oficina en esa ciudad de la Secretaría Nacional de Inmigración del Ecuador (SENAMI), la Embajada asegura en un comunicado que se ha puesto en contacto con los familiares de la víctima para ofrecerles "toda la asistencia del caso".

¿Encontraste algún error? Avisanos

e emolsocial
¡Bienvenido #ComentaristaEmol!

Te invitamos a opinar y debatir respecto al contenido de esta noticia. En Emol valoramos todos los comentarios respetuosos y constructivos y nos guardamos el derecho a no contar con las opiniones agresivas y ofensivas. Cuéntanos qué piensas y sé parte de la conversación.

Comenta esta noticia:

RECOMENDADOS EMOL

EL CASO FRANCÉS

Derecho Global analiza las bases constitucionales en Francia junto a Patricio Zapata

2

PREMIO NACIONAL PROFESOR BICENTENARIO

Postula aquí: Lanza concurso Profesor Bicentenario

38

MIRADA GLOBAL

Cómo la crisis en Gaza ha "aislado" a Israel y llevado a Occidente a reconocer a Palestina

216

Ranking de apoyo al multilateralismo de la ONU: Chile lidera en Latinoamérica

116

TODO sweaters \$7.990

LIQUIDACIÓN final

tricot.cl

AGENDA T

Sube tu